



# CICR

Le Président

Ginebra, 19 de noviembre de 2012  
OP\_AMERICAS 12/22 PND/yhu

Excelentísimo Señor Viceministro:

El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR), como organización internacional humanitaria independiente y neutral, y de conformidad con su cometido, tiene el honor de solicitar a vuestra Excelencia, como Presidente Pro-Témpore (PTT) de la Conferencia Regional sobre Migración (CRM) y a los once Estados miembros de esta Conferencia, que otorguen al CICR la condición de organización observadora y el privilegio de participar en esta calidad en los trabajos de la Conferencia, sea en las Reuniones Viceministeriales, sea en las reuniones del Grupo Regional de Consulta sobre Migración (GRCM).

Recientemente, el CICR tuvo el honor de participar, como invitado especial de los Estados miembros, en los trabajos de la CRM celebrados en noviembre de 2011, en Santo Domingo, y en junio de 2012, en Ciudad de Panamá. Con motivo de la XVII Reunión Viceministerial presidida por vuestra Excelencia, el CICR tuvo, por

Excelentísimo Señor  
Francisco Álvarez de Soto  
Viceministro de Relaciones Exteriores  
Presidencia Pro-Témpore  
Conferencia Regional sobre Migración  
Ministerio de Relaciones Exteriores  
Panamá

primera vez, la ocasión de presentar a los Estados miembros las actividades humanitarias, cada vez más amplias, que despliega en favor de los migrantes en los países de la región, así como sus preocupaciones a causa de la particular vulnerabilidad de estas personas.

Atendiendo a la importancia de la Conferencia como mecanismo y plataforma multilateral efectiva de diálogo, cooperación y coordinación regional en materia de migración, y al espacio que ofrece a las problemáticas y a las necesidades humanitarias relacionadas con la migración, deseo estrechar los intercambios y la interacción del CICR con la CRM.

Nuestra Institución tiene, por naturaleza, un interés especial en los trabajos de la CRM y en las oportunidades de intercambio que ofrece. El CICR vela por atender, mediante sus actividades operacionales, de forma directa y diversa, a las necesidades de los migrantes más vulnerables, tanto a nivel nacional como regional. Desea seguir dándolas a conocer a los Estados miembros en ocasión de las diferentes reuniones de la CRM.

EL CICR actúa, esencialmente, con las Sociedades Nacionales de la Cruz Roja en los países de la región, de conformidad con la Política del Movimiento Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en la materia. La acción humanitaria independiente, neutral e imparcial que realiza en los ámbitos de la protección y la asistencia en favor de las personas que incumben a su cometido, coincide con los objetivos formulados por el Proceso Puebla.

Como vuestra Excelencia sabe, el CICR tiene la condición de observador en diferentes organizaciones o conferencias intergubernamentales, sean universales, como las Naciones Unidas (desde 1990), continentales o regionales. Por experiencia sabemos que el hecho de entablar lazos estrechos en los ámbitos humanitarios de interés común redundará en beneficio de los intercambios y la cooperación con las organizaciones o conferencias internacionales o regionales como la CRM. Con este ánimo, el CICR desea aportar, como observador, sus reflexiones y experiencia, así como ofrecer una contribución y una perspectiva específicamente humanitaria al diálogo y a los trabajos de los Estados miembros.

En apoyo de mi solicitud, y a título informativo, recibirá documentación sobre las contribuciones, acciones y logros humanitarios del CICR en favor de los migrantes, y una síntesis de las actividades efectuadas por las representaciones del CICR en los países signatarios de la Declaración de Puebla y Estados miembros de la CRM.

Ruego acepte el testimonio de mi más alta consideración.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Peter Maurer". The signature is fluid and cursive, with a long, sweeping tail on the final letter.

Peter Maurer